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平成２８年第１３回（１２月定例）教育委員会 
 

１ 日 時  平成２８年１２月２１日（水） １４時３０分～１５時２０分 

 

２ 場 所  諫早市役所 ７階 ７－１会議室 

 

３ 出席者  委員長  緒方 正親 

       委 員  秀島 はるみ 

       委 員  大石 竜基 

委 員  宮本 峻光 

教育長  平野  博 

 

４ 会議に出席した事務職員 

       教育次長     井上 良二 

       教育総務課長   田島 正孝 

       学校教育課長   福元 英典 

       生涯学習課長   村川 美詠 

 

５ 議題 

 教育長の報告 

 報告第 ９号 臨時代理の報告について（平成２８年度諫早市教育委員会表

彰受賞者の決定について） 

 議案第１８号 平成２９年度県費負担教職員人事異動方針について 
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１４時３０分開会 

会議録署名人の指名 

 

 大石委員と秀島委員を会議録署名人に指名 

 

議事の非公開 

 

 報告第９号は、個人情報が含まれているため非公開 

 

会議録の承認 

 

○ 平成２８年第１２回（１１月定例）教育委員会の会議録について 

質問・意見なし 

原案どおり可決 

 

教育長等の報告の要旨 

 

１ 教育長の報告 

○１２月定例市議会について 

平成２８年１２月市議会が１５日に終了した。今回は教育委員会からの提

出議案はなかったが、補正予算として提出した学校施設防災機能強化事業及

び森山図書館火災復旧事業の２件について審議を行った。 

学校施設防災機能強化事業については、落下防止の措置が必要な４中学校

の屋内運動場の吊り天井撤去工事や照明灯のＬＥＤへの交換と、老朽化が著

しい西諫早中学校の外壁等の改修工事を、国の補正予算を活用し実施するも

のである。森山図書館については、来年１１月までの完全復旧を目指し、火

災部分の屋根や天井及び床等を原状回復するもので、２８、２９年度の２か

年度で工事を行う。このほかに来年度の公民館等の清掃管理業務委託等の債

務負担行為補正も含め、いずれも全会一致で可決された。 

今回の一般質問は１０人から１６の質問があった。新たな質問としては、

石巻市の小学校の津波避難の判断に損害賠償の判決が出たことに関し、諫早

市での災害時の学校現場の采配についての質問や、台風時の休校の判断や児

童生徒の集合避難場所の設置の必要性についての質問があった。 
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ほかにも、市議会開会直前の新聞報道にあったいじめ問題についても３人

から質問があり、同じく新聞報道のあった学校施設のトイレの洋式化につい

ても質問がなされた。トイレの洋式化については、平成２８年４月の諫早市

の整備率３３．０％の数値が新聞報道されたが、１２月末現在では３５．８％

となっている。今後も校舎老朽改修工事とあわせて洋式化を進めていく。 

このほか、諫早市議会での意見書採択について、少人数学級の推進などの

教職員定数改善と義務教育費の国庫負担率の復元を求める意見書も採択され

た。 

○諫早医師会との定例懇談会について 

諫早医師会と諫早市との定例懇談会が１２月９日に行われ、市長、副市長、

健康福祉部及び教育委員会の関係者が出席した。教育委員会関係では、医師

会側から現在廃止されている児童生徒の色覚検査の必要性について指摘があ

ったが、これについては、年度当初に保護者に対し色覚検査の希望を取り、

実施している旨を説明した。平成２８年１２月現在で小学校１１校、中学校

２校で１４２名が検査を受けているところである。 

○諫早市ＰＴＡ連合会との教育懇談会について 

諫早市ＰＴＡ連合会と教育委員会事務局との教育懇談会が１６日に開催さ

れた。この懇談会は、毎年定期的に開催されており、今回もＰＴＡ連合会か

ら提出された４点の要望について現状説明などを行いながら充実した意見交

換をしたところである。 

 

 

《教育長の報告に対する質問・意見》  

[委員] 

 トイレの洋式化率の基礎となる数値は何になるのか。 

[教育長] 

 学校ごとのトイレの数を把握しているので、大便器の全トイレ数に対する

洋式トイレの数である。 

[委員] 

 子どもたちからは、洋式トイレに対する衛生面での違和感、例えば座面に

座りたくないなどの声はないのか。 

[教育長] 

 子どもたちからのそのような声はあっていない。 

 

 

２ 教育次長の報告  なし 
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《 議 事 》 

 

１ 議案第１８号 平成２９年度県費負担教職員人事異動方針について 

学校教育課長説明 

[委員] 

 同一校勤続年数、同一地域勤続年数の上限の定めがあるが、この年数を超

えて勤務する教職員はどのくらいいるのか。 

[学校教育課長] 

 人数の把握はしていないが、上限を超えて勤務する教職員はいる。 

[委員] 

 上限を超えるのは本人の事情というよりも学校側の事情なのか。 

  [学校教育課長] 

   学校側の事情がほとんどではあるが、各教職員から特殊事情としての申し

出が出された場合は、県の特殊事情審査委員会での審査を経て、留め置き

や夫婦同配などの措置がとられる。 

原案どおり可決 

 

 

《教育総務課長の報告》  

 ○学校給食交流会について 

 

《学校教育課長の報告》 

 ○第１９回八江学芸祭について 

   

《生涯学習課長の報告》  

 ○諫早市成人式について 

 

 

 

《非公開議事》 

 

１ 議案第１７号 平成２８年度諫早市教育委員会表彰受賞者の決定について 

教育総務課長説明 

削除 

原案どおり可決 
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その他 

 

教育総務課長  

定例教育委員会の日程について説明 

 

１５時２０分閉会 

 


